

Vorschau 29./30. 11. 2025

Nürnberger Bundesligareserven gibt es für SVB als Doppelpack

Zweimal Nürnberg steht für die SV Böblingen in der 2. Regionalliga Süd auf dem Wochenendprogramm. Die SVB muss am Samstag (14:30 Uhr) auswärts beim NHTC antreten und hat am Sonntag (12 Uhr; Hermann-Raiser-Halle) Heimrecht gegen die HGN. Der Doppelspieltag wird Aufschluss geben, wohin die weitere Saisonreise für Aufsteiger Böblingen geht.

Das Team von Spielertrainer Claudius Müller trifft auf Bundesliga-Reserven, die an den ersten beiden Spieltagen keinen Siegen landen konnten. Der Nürnberger HTC II steht nach zwei Niederlagen ganz unten in der Tabelle, die Hockeygesellschaft Nürnberg II hat nach verlorenem Spiel in Mannheim und Unentschieden gegen Schwabach wenigstens einen Punkt auf dem Konto.

Die SV Böblingen ist nach dem Heimsieg über TV Schwabach (7:5) und der Auswärtsniederlage bei Rot-Weiß München (4:5) im Soll. Um die beiden kommenden fränkischen Gegner in der Tabelle weiterhin hinter sich zu halten, hat Müller eine klare Vorstellung davon, wie das Wochenende laufen soll: „Wir wollen das Heimspiel gegen Mitaufsteiger HGN auf jeden Fall gewinnen. Aber auch gegen NHTC am Samstag ist alles drin.“ Gerade im Auswärtsspiel werde es darauf ankommen, betont der Böblinger Spielertrainer, die Balance zu wahren: „Wir müssen durch viele Wechsel und die Nominierung schauen, dass wir für den Sonntag frisch bleiben.“

Personell werden im SVB-Kader fürs Wochenende durch die Rückkehr von Matteo Panagis und Konstantin von der Mülbe Lücken geschlossen, die sich an anderer Stelle wieder auftun. Jonathan Schlichtig und Marius Wilke sind für beide Nürnberg-Spiele verhindert. Ein großes Fragezeichen steht zudem hinter dem Einsatz von Torwart Marius Graf, dessen lädiertes Knie ihn bereits das jüngste Spiel in München gekostet hat. Müller will die Entscheidung zusammen mit Graf sehr kurzfristig treffen. Sollte der Routinier passen müssen, wird wohl wie zuletzt Nachwuchstorhüter Fynn Kretschmer oder der ebenfalls noch sehr junge Paul Herrmann den SVB-Kasten hüten.

Ein klein wenig Rücksicht bei der personellen Planung muss Claudius Müller auch auf den Saisonstart der zweiten SVB-Herren nehmen, die am Sonntag in Bruchsal ihren ersten Turnierspieltag in der 3. Verbandsliga vor sich haben. *lim*